
Jahresbericht 2018 des Kameradschaftsbundes 
ehemaliger Brandmeister im Landkreis Celle 

 
Der Vorstand des Kameradschaftsbundes wird seit der letzten Mitgliederversammlung aus dem  
Vorsitzenden Hans-Hermann Schmitz 
stv. Vorsitzenden Jürgen Heinrich Mohwinkel 
Kassenführer Jürgen Borek 
Schriftführer Olaf Rebmann  gebildet. 
Der Vorstand wird bei seiner Arbeit von den Vertrauensleuten aus den einzelnen Gemeinden 
unterstützt.  
Bergen   Hans-Dieter Katschkowski 
Celle   Gerd Strehlau 
Eschede  Arno Jeschke 
Faßberg  Albert Braun 
Flotwedel  Erhard Pröve 
Lachendorf  Otto Wolkenhauer 
Südheide  Dieter Witt 
Wathlingen  Heinrich Rolstalski (bis November) danach Dietmar Kempf 
Wietze   Hans- Joachim Meyer 
Winsen/Aller  Horst Walter 
Hambühren  stellt keinen Vertrauensmann, von Winsen vertreten. 
 
Mitgliederbestand am 01.01.2018  = 115 Kameraden 
ausgeschieden                                =     2 Kameraden (Hermann Röhrs, HH Knoop) 
verstorben     =     5 Kameraden 
aufgenommen                                       =     1 Kamerad  (Richard Grimm Lachendorf) 
Mitgliederbestand am 31.12.2018   = 109 Kameraden 
Es wurden zwei Sitzungen der Vertrauensleute am 21.01. und 16.10.2018 abgehalten. Hier wurden 
aktuelle Angelegenheiten besprochen. Die Sitzungen finden statt in der NABK Celle. 
An den Vorstandssitzungen, Kreisfeuerwehrtag und der Mitgliederversammlung  des KFV haben der 
Vorsitzende bzw. sein Stellvertreter teilgenommen und die Interessen des Kameradschaftsbundes 
vertreten.  
Während des KFT habe ich auch Gespräche mit den Vertretern aus dem LOS geführt.  
In LOS gibt es keine vergleichbaren Alterseinrichtungen. Aus diesem Grund hat der 
Kameradschaftsbund auch keine Verbindungen in den LOS. Hier kann der Vorsitzende 
möglicherweise Gespräche führen, um Kontakte auch in den Altersabteilungen herzustellen oder 
Anregungen dazu geben, wie so etwas organisiert werden kann oder Anregungen zu einer Gründung 
geben kann.  
 
Für das laufende Jahr wurde ein Haushaltsplan beraten und aufgestellt. Das Ergebnis wird Jürgen 
Mohwinkel in seinem Kassenbericht vorstellen. 
 
Glückwünsche und Präsentkörbe bei Ehejubiläen an folgende Kameraden übergeben: 
Goldene Hochzeiten: 
- Jürgen Hohls, Bleckmar 
- Georg Schmalz, Wietze 
- Heinrich Schepelmann, Nienhof 
- Rudi Hornbostel, Höfer 
 
Diamantene Hochzeit: 
Heinz Baumung, Lohheide 
 
70 Jahre  
Helmut Müller, Achim Stammwitz, Karl-Heinz Fleischhauer, Dieter Witt, Hans-Jürgen Feyerabend, 
Heinrich Kohrs 
75 Jahre 
Hermann Rabe, Hans-Dieter Katschkowski, Detlef Lindemann, Franz Liß, Dieter Stier,  
80 Jahre 
Werner Hacke, Walter Tiedke, Walter Mecke 
85 Jahre 



Heinrich Mohwinkel, Heinrich Rostalski, Günter Hoormann, Albert Michaelis, Kurt Herrmann,  
90 Jahre 
Friedrich Kaiser  
 
Aktivitäten aus dem vergangenen Jahr: 
Besuch des Erdölmuseums in Wietze mit anschließendem Kaffeetrinken im Museum. Hieran haben rd 
60 Personen teilgenommen.  
Der Ausflug wurde organisiert von HaJo Meyer. Herzlichen Dank für diesen schönen Tag.  
 
Der traditionelle Ausflug wurde im letzten Jahr von den Kameraden Jürgen-Heinrich Mohwinkel und 
mir vorbereitet und durchgeführt. Die Fahrt ging nach Magdeburg mit Besichtigung der Anlagen für 
das Wasserstraßenkreuz und anschl. Stadtbesichtigung. Die Fahrt endete mit einem Abendessen im 
Deutschen Haus in Eschede.  
Insgesamt haben 67 Personen an der Fahrt teilgenommen. Es wurden zwei Busse eingesetzt. Es 
sollte angestrebt werden, dass wenigstens 80 Teilnehmer zusammenkommen, damit der Einsatz der 
Busse kostengünstiger für die Teilnehmer wird.  
 
Im November wurde ein Skat- und Knobeln sowie Doppelkopf veranstaltet. Die Beteiligung war schon 
ganz ordentlich, kann aber noch bedeutend besser werden.  
Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht das gemütliche Beisammensein und die Unterhaltung.  
Jeder Teilnehmer erhielt einen Preis und weil die Grünkohlsaison angefangen hatte gab es natürlich 
zum Abendessen keinen Grünkohl sondern ein Schnitzelbüffet.  
 
 
Die Informationsfahrt der Vertrauensleute ging nach Hannover zum Besuch des Nds. Landtages mit 
der Teilnahme an einer Plenarsitzung und anschl. Gespräch mit den heimischen 
Landtagsabgeordneten. Die waren sehr gastfreundlich, denn es gab noch nicht einmal eine Tasse 
Kaffee oder Wasser während der Unterhaltung. Ein Rundgang durch Hannover rundete diesen Tag 
ab.  
 
Zum Schluss möchte ich mich bei meinem Stellvertreter, den Kassen- und Schriftführern und den 
Vertrauensleuten für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken,  
Bei dieser Gelegenheit möchte ich darum bitten, wer im Laufe des Jahres Ehejubiläen hat, dieses 
frühzeitig den Vertrauensleuten mitzuteilen, damit entsprechende Ehrungen in die Wege geleitet 
werden können. Dadurch wird vermieden, dass eine Ehrung vergessen wird.  
 
 
 
                                                            

 
                                                                         
Hans-Hermann Schmitz                                                               Jürgen-Heinrich Mohwinkel 
       Vorsitzender                                                                                    stv. Vorsitzender 


